

***El Genio de Occidente* terminó el año del Seminario de Filosofía**

Con la lectura y discusión del libro de Louis Rougier, *El Genio de Occidente*, culminaron las actividades y el cuarto año de labores del Seminario de Filosofía de la Universidad Francisco Marroquín.

La primera sesión, correspondiente a los capítulos del I al IV fue moderada por Julio César De León Barbero, titular de la Cátedra de Filosofía Social de la UFM y director del Seminario. La segunda sesión, sobre los capítulos del V al VIII, fue conducida por Juan José Ramírez, psicólogo y miembro del seminario.

Luego del almuerzo, retomó las actividades David Chacón, profesor auxiliar de Filosofía Social y miembro del Seminario. El tuvo a su cargo los capítulos del IX al XIII. Al finalizar la tarde, la última sesión fue dirigida por Karen Cancinos, profesora auxiliar de Filosofía Social, y también miembro del Seminario.

Durante al año, el Seminario de Filosofía de la UFM sostuvo sesiones mensuales alrededor del tema de la justicia; y se analizaron obras desde Platón hasta Israel Kirzner, pasando por Aristóteles, Del Vecchio, Kelsen, Habermas, Rawls, Nozick, MacIntyre y Hayek.

En 2006 el Seminario se ocupará de las vicisitudes del liberalismo, de los principios de la economía política y de la filosofía de la Escuela Austriaca. El año pasado, el tema durante las discusiones mensuales fue ¿qué es la filosofía?, y concluyó con la lectura y discusión de El orden sensorial, de Friedrich A. Hayek. El Seminario publica, trimestralmente y en línea, la revista Eleutheria; y sus miembros participan en actividades como la presentación de la obra de Ayn Rand y el libro El liberalismo, de Ludwig von Mises.

En la sesión final participaron Angelica Aguilar, Carlos Posadas, David Chacón, Enrique Ramírez, Esteban Andrino, Jorge Alberto Cofiño, José Antonio Romero, Juan Diego Guerra, Juan José Ramírez, José Luis Herrera, Julio Butista, Julio César De León, Karen Cancinos, Karina Koper, Lilian Yon, Luis Figueroa, Luis Miguel Briz, María del Carmen Pellecer, Marta Yolanda Díaz-Durán, Ninnette Grosjean y Warren Orbaugh.

Esta discusión final tuvo lugar en el Hotel Casa Santo Domingo, de la Antigua Guatemala, durante todo el sábado 26 de noviembre de 2005.

Pie de foto: Los participantes durante el receso de la mañana.

Guatemala, 21 de diciembre de 2005